

DELIK HUKUM

Kapolresta Mataram Sambangi Pura Gandamayyu Cakranegara Dalam Simakrama Peduli Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - MATARAM.DELIKHUKUM.ID

Nov 9, 2022 - 18:00



Mataram NTB - Guna melaksanakan program rutin peduli tempat ibadah Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan simakrama di salah satu bentuk komunikasi masyarakat dengan tujuan untuk menjalin hubungan persaudaraan serta berdialog satu dengan yang lain untuk mewujudkan harmonisasi umat.

Kegiatan tersebut berlangsung di Pura Dalam Gandamayyu Kelurahan Cakra Selatan Baru Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Rabu, (09/11)

Hadir dalam kegiatan tersebut didampingi Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK, Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK, Bhabinkamtibmas Cakranegara Selatan Baru Aiptu I Ketut Kertha, Sekertaris Pura Gandamayu I Wayan Saputra dan Pengurus Pura Gandamayu beserta Kepala lingkungan Se-Kel. Cakranegara Selatan berjumlah 10 orang.

Sekertaris Pura Gandamayu menyampaikan ucapan terimakasih atas kesempatan dan keluangan waktu Bapak Kapolresta Mataram untuk hadir ditempat kami untuk melaksanakan Simakrama/silaturahmi, khususnya dengan umat Hindu dan pengurus pura Gandamayu di Kelurahan Cakranegara Selatan.

" Kami sampaikan bahwa saat ini Pura Gandamayu Cakranegara Selatan sedang melaksanakan renovasi dan pembangunan taman dan tempat Pengabenan, dengan adanya bantuan sumbangan 30 sak semen ini kami ucapkan terimakasih banyak semoga bermanfaat bagi umat dan menjadi ladang amal ibadah, ucap I Wayan Saputra

KBP Mustofa menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan dan kesempatan yang diberikan dalam Simakrama/silaturahmi Kamtibmas untuk menjalin hubungan persaudaraan serta berdialog satu dengan yang lain untuk mewujudkan harmonisasi umat sehingga terbangun pengetahuan, pemahaman, pengertian yang sama menuju relasi kehidupan serta kemanusiaan yang lebih baik.

Bersama umat Hindu di Pura Dalem Gandamayu Cakranegara Selatan, bahwa kegiatan ini kami laksanakan secara rutin ditempat-tempat ibadah. Untuk hari Jumat kita fokuskan dimasjid-masjid dan hari Rabu-Kamis bertempat di Pura. Mengapa kegiatan Simakrama kami mulai dari tempat ibadah, karena ditempat ibadah kami memohon doa agar wilayah hukum Polresta Mataram tetap aman dan kondusif, ucap KBP Mustofa

KBP Mustofa juga menghimbau kepada warga berkaitan dengan Kamtibmas agar memarkirkan kendaraan dengan aman dengan ditambahkan kunci ganda, apabila terdapat permasalahan dilingkungan silahkan diselesaikan dengan syarat tidak ada pihak yang dirugikan.

" Silahkan apabila membutuhkan bantuan polisi dapat menghubungi Bhabinkamtibmas setempat, mari kita bersama-sama menjaga Kamtibmas. Terkait masalah Narkotika agar bersama-sama menjaga keluarga danarganya agar tidak terlibat dalam penyalahgunaan narkoba.

Mari bersama-sama kita jaga generasi kita. Untuk di kota Mataram terdapat kasus menonjol yaitu Pencurian, Narkotika dan Asusila. Sekali lagi mari bersama-sama kita jaga kondusifitas kota Mataram dimana saat ini akan berlangsung giat G20 di Bali dan WSBK di Lombok Tengah, tutup KBP Mustofa.(Adb,)